

株式会社札幌メディカルラボ 医療法人社団白水会 合同勉強会



10月19日に白水会との合同勉強会に開催され、私も力のコントロールについて発表をさせていただきました。

臨床経験が浅いため、昨年福岡の筒井歯科医院で学んだことをベースに歯科衛生士、歯科技工士としてどのように力のコントロールに関わることが出来るのか

を検証することは、難しいことでしたが、周りの方々からのアドバイスを頂き、初めての発表の為緊張してしまい完璧な出来ではなかったのですが、私らしい目線で発表が出来たのでは無いかと思っています。『修復課 日浦』



社内レクリエーション

10月初旬に社内レクリエーションの一環として一泊二日のキャンプを実施させていただきました。今回、台風の影響もあり本来船釣りや果物狩りを断念せざるを得ない状況となってしま

ましたが、大人の社会科見学として余市のニッカウイスキー工場の見学、お昼は海鮮丼に舌鼓!そして夜は朝里にあるコテージで鍋やバーベキューなど色々な料理をみんなで囲み夜中まで楽しいレクリエーションだったと思います!また来年もこうして社員全員で仲深まるレクリエーションをやっていきたいと思っています。

『有床課 桑澤』



札幌市立手稲中央小学校同窓会

令和元年10月15日(土) 毎年行われている小学校の同窓会に参加しました。

毎年の事ですが圧倒的に参加者は私より先輩達が多いです(笑)

しかし私は地元にある会社として地元住民との交流はとても大切だと考えております。

他界している父親と同級生など懐かしい先輩達と会える楽しみもありました。『養輪 雅宏』

